

Article 1 : Lettre aux élèves du Lycée Napoléon

L'Aigle, le 22/11/1993 – Objet : Téléthon 1993

A tous les élèves.

Le Lycée Napoléon s'associe aux plongeurs Mortagnais pour apporter sa contribution au Téléthon 1993.

Pour présenter leur manifestation sportive, des professeurs d'E.P.S. effectueront une démonstration de nage avec hydrospeed le mercredi 24 novembre dans la Risle.

Arrivée prévue à 15 H sur la berge entre la « Résidence du Paradis » et «le Pont des Alliés».

Venez nombreux nous encourager.

P.S.- Pour plus de renseignements, contacter Mr MANSAIS.